

- 4月22日（月）の午前10時に外航クルーズ船「ウエステルダム」が酒田港に寄港しました。
- ウエステルダムは今年の4月8日（月）に初寄港し、今回で2回目の寄港です。
- 酒田港古湊埠頭へ着岸後は、和太鼓演奏など歓迎イベントでお出迎えが行われ、乗客の皆さんは酒田舞娘や県内のゆるキャラたちとの記念撮影など大いに盛り上がっていました。
- 当日は天候にも恵まれ、下船した乗客の皆さんは山居倉庫や日和山公園、中町で行われているクルーズマーケットなどを楽しんでいる様子でした。また、地元高校生たちもボランティアとして活躍し、乗客の皆さんに英語でガイドしていました。
- 出港セレモニーでは、「やまがた愛の武将隊」による演舞や「ヤッショ、マカショ」で知られる花笠音頭が披露され、午後6時に酒田港を離れ、次の寄港地である小樽へと向かいました。

【ウエステルダム】

- ・2004年に就航した「ホーランド・アメリカ・ライン」という船社が保有するクルーズ船
- ・客船クラス：プレミアムクラス
- ・全長285.24m、全幅32.21m、総トン数80,862トン
- ・乗客定員：1964人



ウエステルダム



ウエステルダムと鳥海山



山居倉庫を観光する乗客



ガイドとして活躍する地元高校生